

Wir sind drei Könige von fern

" Jetzt fangen wir zum Singen an "

T: W.F. Laakmann *1940;

M: auf die Melodie von "Jetzt fangen wir zum Singen an" von Tobi Reiser d. Ä. (1907-1974),

© Reiser-Musikverlag im Salzburger Volksliedwerk

veröffentlicht mit freundlicher Genehmigung



1. Wir sind drei Kö - ni - ge von fern, Hal - le - lu - ja.
Wir sah - en ei - nen Kö - nig - stern. Hal - le - lu - ja.
Wir folg - ten lan - ge sei - nem Lauf bis in Mes - si - as Land
und weck - ten erst He - ro - des auf, Kö - nig ge - nannt.

2. Der Stern verlor fast seinen Schein.

Halleluja./

Herodes sagte: Kann das sein,

Halleluja./

dass der Messias in Gestalt
sich unter uns einfindt?/

Nach der Verheißung ist er halt
Bethlehems Kind.

3. Die Herren in Jerusalem

Halleluja./

wussten vom Kind aus Bethlehem.

Halleluja./

Wir gingen ihrer Weisung nach,
der Stern blieb endlich stehn./

Wir freuten uns trotz Ungemach,
Jesus zu sehn.

4. Wir fielen auf die Knie hin,

Halleluja./

und hatten wirklich Gott im Sinn.

Halleluja./

Herodes und die seinen all,
sie planten seinen Tod
und kamen selber so zu Fall.

König ist Gott!

5. Und jetzt passt auf, ihr lieben Leut'

Halleluja./

zieht ab den Hut in echter Freud.

Halleluja./

Der ewge Gott als Menschenkind
will unter uns auch sein./

der aller Welt den Frieden bringt,
Halleluja.